

(1) 2017(平成29)年 2月16日発行

ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500

遠軽ロータリークラブ

国際ロータリー 第2500地区 第4分區

第2812回例会記録

司会：日野 邦彦 S A A③

遠軽ロータリークラブ通常例会

日時：2017年 2月 9日(木)12:30～

場所：ホテルサンシャイン 2F



人類に
奉仕する
ロータリー

2016-17 RIテーマ

- ★開 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
- ★国 歌：-
- ★R ソ ン グ：我等の生業
- ★四つのテスト：-

< 平和と紛争予防 / 紛争解決月間 >

2016~2017

Weekly Report No.29

本日のプログラム
2017年 2月16日(木) 18:00～
夜間例会・懇親会
親睦マージャン大会表彰式

次のプログラム
2017年 2月23日(木) 12:30～
ゲスト卓話 社会福祉法人
北海道家庭学校 校長 仁原 正幹 様

黒坂貴行 会長 ターゲット：地域のため、行動しよう！

会長報告 黒坂 貴行 会長①

今日のプログラムは山田会員の会員卓話です。よろしくお願いたします。

今月の「ロータリーの友」に合併した3クラブの記事が載っていました。

埼玉県の八潮みらいRCは、会員減少がきっかけとなり、存続を模索した結果、八潮中央RCと八潮シティRCが合併しました。現在の会員数が24名ですので、対等合併かと思えます。ロータリー活動を展開し、目的に向かっていくことが大切で、合併はその手段であるそうです。

熊本東RCは、熊本菊陽RCと合併しました。菊陽RCは当時、会員数が7名で財政的、人的にも運営が困難な状況から解散モードにありましたが、親クラブの熊本東RC(会員数50人弱)と合併しました。これは吸収合併かと思えます。菊陽RCの事業を引き継いでいるそうです。それぞれのクラブの特徴が融合して活気ある活動をしています。

東京福生RCの記事を読んで、少々複雑な思いを感じました。合併委員長の記事ですが、「日本のロータリーの減少から、ロータリーの問題は会員増強ではなく、会員減少である。少ない人数で継続するなら誰かが負担しなければならない。解散するにも数百万円程度かかる。財政的な余力があるうちに、合併か解散の判断ををすべきだ。」と理解を求めて行動しました。そして数年かけて合併したそうです。

しかし、「合併しても一安心ではなく、しばらくすれば、次の合併や解散の危機が訪れる。その時のために備えてほしい」と書いてありました。

最後に、「阪神大震災以降、ボランティア活動が活発になってきている日本の現状から、『超私の奉仕』はロータリアンだけのものではなく、市民のものとなる日も、そう遠くないかもしれない」と結んでいましたが、他の会員の皆さんはどのように思っているのだろうという疑問が生まれました。因みに、ネットで見たのですが、合併相手の東京福生中央RCの合併負担金の金額は400万円でした。



幹事報告 遠藤 利秀 幹事②

1. ロータリーの友事務所より「2017-2018年度版ロータリー手帳のお買い上げお願い」が届いております。税別1部600円です。
2. 遠軽高等学校より「第69回卒業証書授与式」のご案内が来ております。
3月1日(水)10時から。黒坂会長が出席します。

委員会報告

◇佐久間 英昭 親睦活動委員長④

2月16日の親睦マージャン大会は皆様のご協力により12名3卓で実施出来ることになりました。当日午後2時から麻雀クラブ富士で会費2000円

◇上田 稔 ロータリー情報委員長⑤

3年未満会員のオリエンテーションについて。
日時 3月11日(土)17:30：講演、18:00：懇親会
場所 ビジネスホテル タカハシイン 2F
会費 3年未満会員=2,000円、他3,000円

ごあいさつ

◇須藤 順一 会員⑥

先般、妻の葬儀に際し、会員の皆様にはご多用中のところ大変お世話になりました。また、温かいお言葉を頂き、何とか頑張っていく気持ちになりました。今後とも宜しくお願いします。

【名前後の○数字は写真の番号】

本日のプログラム

会員卓話



山田 莊一 会員

国際交流は国際理解であり、それは人間理解だと思います。相手を理解するために本当のことを知ったり感じたことなどを率直にお話します。

韓国と韓国人への理解ということで、前回は「恨」と「事大主義」について話しましたが、もう一つキーワードがあると思います。

それは、「家族主義」。我々も家族を大事にするということによく使いますが悪いことではないです。

韓国では血脈、人脈、親族とか、もう少し幅が広くて、そういうものを大切にしている考え方があります。歴代大統領の行く末はニュースを見れば分かると思うが、コネとか家族を大事にするが故に足を引っ張られる。大変厳しい歴史を持っている韓国や朝鮮民族にとっては、家族だけが頼りだったと云うことが出来る。それを大切にしない者は一族から排斥されるので、そこにつけ込まれて皆大変な思いをする、そういうことだと思う。

韓国へ行ったときに親しくなった人から聞いた話です。「韓国人は悲しい民族なんです。外敵に分かっているだけでも歴史上約千回ぐらい侵略を受けている。しかも、一回も外へ行って勝ったことがない。そういう民族ですから、ひがみっぽかったり、いろいろ言うのは歴史のせいでしょうね」と言っていました。

半島国家だから大陸から侵略を受けるのは仕方ないと思っているが、海の向こうの日本から4回ぐらいやられた、36年間も植民地だった、ということなどは許しがたいことだと思う。

20年前ぐらい、留学生に独立記念館に連れて行ってもらったことがあります。そこはテーマパークぐらいの大きさがあり、子供たちが見学しに韓国全土からやって来るようになってきているところです。日本がこんなにひどいこと（拷問シーン）をやったという蠟人形のようなものが一杯ありました。その中でびっくりしたことは、西郷隆盛や福沢諭吉が大悪人になっていたことです。日本の侵略行為を永遠に記憶しようという意図ですね。

遠軽RCと交流があった梨花女子大学のことで、吉川会員が地区インターアクト委員長の時、短期海外研修で連れて行ってもらったことがあり、創立のことを聞いたら、「1935年です」というので驚きました。昭和10年で、大変混乱している時期で、日本の統治時代に韓国で初めての女子大学を認可、恐らく応援もしたんでしょう。同大は歴代大統領夫人の出身校としても有名です。

韓国では「日本の統治時代は酷い目にあった。良いことは一つもなかった」と言われていました。良いこともあったと言って大臣を首になった日本の政治家がいました。

次は、マレーシアから来た留学生の話です。

二回目に来たとき、彼は母親を連れてきました。マレーシアは元イギリスの植民地だったんですが、第二次世界大戦のとき、彼女の家は日本人に荒らされてめちゃめちゃにされ、日本人を恨んでいたんです。

息子の日本留学のとき、「日本はろくなもんじゃない」と言っていたが、「日本人にもこんな良い人がいる」と私の家に連れてきたんです。

4~5日滞在し、あちこち見せたりしたんですが、すっかり仲良くなりました。

小さな交流ですが非常に嬉しく思いました。

ニコニコ BOX

佐久間 英昭 親睦活動委員長④

浅井 彰会員	結婚記念日	5,000円
須藤順一会員	妻の葬儀終了にあたり	10,000円
東海林勉会員	ノーバッジ	1,000円

2016-17年度 合計356,400円

☆閉会点鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：山田 莊一 会員

2016-17_29th-03

出席報告	例会日	会員数	出席計算 会員数	出席者数	メイク アップ	出席率	無断欠席
竹内 徳治 出席委員長⑦	2月 2日	38	34	23		67.7%	
	2月 9日	38	34	27		79.4%	

編集・発行：メディア委員会	
委員長：須藤順一	副委員長：高井一博
委員：東海林勉	山田莊一 棚橋 忠
本吉春雄	吉川 紘 乾 淳

2016-2017年度 国際ロータリー
会長：ジョン F・ジャーム
第2500地区ガバナー 駒形曙美(北見RC)
第4分区分ガバナー補佐 飯田弘明(紋別RC)



遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：黒坂貴行 副会長：中川満之
会長エレクト：成田弘明 幹事：遠藤利秀
会計：島田光隆 SAA：日野邦彦
直前会長：木村一則 事務局員：高野郁子
◇1959年9月12日創立/1959年11月7日認証

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南2丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail: info@engaru-rc.com
【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北1丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-42-1151 毎週木曜日12:30~13:30 *第3木曜日は夜間例会 18:00~(19:00)

